

CEDHNL capacita al personal del Hospital Materno Infantil



0



A- A A+

06 de Marzo del 2014

En el marco del Día Internacional de la Mujer, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León imparte un curso intensivo de capacitación a las y los trabajadores del Hospital Regional

Materno Infantil respecto a la perspectiva de género en la prestación de servicios y atención médica.

La presidenta del organismo, Minerva Martínez Garza, informó que el objetivo es sensibilizar a las y los servidores públicos de esta institución a través del conocimiento de los derechos humanos, para mejorar la calidad de atención y asegurar el acceso a los servicios de salud bajo los principios de igualdad y no discriminación.

“La salud es un derecho humano fundamental e indispensable para el ejercicio de los demás derechos humanos, por lo que su salvaguarda es vital para que toda persona pueda disfrutar del más alto nivel posible de salud física y mental”, aseguró Martínez Garza.

A través del curso “Derechos Humanos, Salud y Perspectiva de Género” que se impartirá durante el mes de marzo, la CEDHNL proporciona al personal del Hospital Regional Materno Infantil las herramientas para realizar un servicio público en el marco del respeto a las obligaciones en materia de derechos humanos.

Esta capacitación forma parte del programa de Promoción, Protección, y Garantía del Derecho a la Salud que desarrolla la CEDHNL con diversas instituciones médicas y de salud en el estado.